

Les adhérents de la section des officiers mariniens de Plougastel-Daoulas ont pu participer à une sortie commune avec les associations paroissiales le 24 mai dernier.

Ils ont visité le village de Poul Fétan, village authentique du 16ème siècle dont toutes les habitations ont conservé leurs toits de chaume. Après avoir dégusté un repas breton, cette sortie s'est terminée à Pont Aven par la visite d'un moulin à eau.



Daoulas

Félicitations à Christian BILLIAUX, président de la section de Daoulas, pour le diplôme d'honneur de porte-drapeau de plus de **20 ans**.

L'assemblée générale s'est tenue le samedi 4 novembre à l'espace Frézier.

La réunion a débuté par une minute de silence à la mémoire des disparus de la section.

L'effectif est stable et compte 150 adhérents.

La trésorerie est saine. Trois adhérents ont été indemnisés pour l'anxiété amiante.

Un don d'objets de représentation a été effectué par madame Zaro ; des tasses de bouche de différents bâtiments que possédait feu son époux George, MP Mécanicien, ont été distribuées aux personnes ayant effectué ces affectations.

Le repas de cohésion habituel de fin d'année s'est déroulé le 14 novembre.

